



Depuis quelques années tant en Europe qu'en France et dans le monde, nous traversons des bouleversements sociaux et politiques majeurs. **Face à la montée du chômage, des inégalités sociales, de l'urgence climatique, de la crise démocratique, écologique et sanitaire, la reprise en main populaire de la gestion de la société est impérative** pour construire des solutions collectives nationales. Enclencher la **transformation sociale par une réelle démocratisation** de la société est impérative.

La légitimité des partis traditionnels de gauche comme de droite est contestée comme jamais elle ne l'a été auparavant. **Les partis ne sont plus « entre les mains des faibles, une arme de lutte contre les forts »¹. Les entités politiques actuelles ne représentent plus la société civile auprès de l'Etat.** Le besoin de dépasser les clivages de toutes sortes s'exprime largement par le peuple. La France doit retrouver sa capacité à protéger, innover et répondre aux besoins et attentes exprimés par les citoyennes et citoyens de notre nation, tout particulièrement des plus démunis.

De nouvelles formes d'expression politique issues du peuple se sont affirmées en France et en Europe. Nous avons vécu l'émergence du **mouvement des gilets jaunes**, puis ce fut au tour des diverses

catégories socioprofessionnelles de faire bloc face aux réformes autoritaristes sur notre pacte social, digne d'une « **aristocratie politique** ». Aujourd'hui le peuple dans sa mobilisation constante est dans l'espoir de trouver en lui-même, les solutions que le système en place, ne semble pas pouvoir lui apporter. **Les citoyens n'ont plus foi en ce gouvernement, ils n'ont plus foi en la justice, ils n'ont plus foi en les institutions ni en la démocratie.** Alors voter ? Oui mais pour qui ? Et pourquoi ?

Le modèle dominant a illustré des stratégies électoralistes à partir desquelles les politiciens ont dépossédé les citoyennes et citoyens de tout pouvoir, expression, élan et de toute initiative pour agir. **Le politique se doit d'émaner directement du peuple et du champ sociale pour en être réellement son expression directe** et non pas issu de castes de privilégiés.

En rupture profonde avec ces pratiques propres à une oligarchie, mon cheminement et mon travail de terrain depuis de nombreuses années, **au plus près des citoyennes et citoyens**, a prouvé mon éthique, mon déterminisme à **faire respecter la démocratie directe, à défendre la justice sociale et l'intérêt général.**

Notre rassemblement « **Démocratie Représentative** » issu de mon mouvement « **La Révolution est en Marche** », porté par des hommes, des femmes, travailleurs, travailleuses, ouvriers, étudiants, demandeurs d'emploi, fonctionnaires, gilets jaunes, mères de famille, entrepreneurs, de tout âge, de toutes origines et de toutes confessions, porte aujourd'hui l'ambition de **révolutionner notre avenir avant qu'il ne soit trop tard**. Nous avons choisi de ne plus être seulement ce peuple qui conteste les décisions mais d'être **ce peuple qui prend les décisions**. S'offre à nous l'occasion de sortir de ce système représentatif sclérosé et néolibéral pour **provoquer le changement et aller vers espoir, un avenir commun plus juste en réinvestissant le peuple pour guider les politiques publiques**. J'appelle toutes et tous les démocrates, progressistes, humanistes, pacifistes à renverser la tendance pour porter une nouvelle alternative, une force populaire dans le but d'instaurer **un «New Deal» et construire un projet national équitable et ambitieux !**

Nous pouvons relever ensemble les défis et les enjeux actuels :

- ✓ Le changement climatique et les défis environnementaux ;
- ✓ La croissance mondiale et notre souveraineté économique ;
- ✓ Comment tirer parti de la révolution numérique ?
- ✓ Investir dans la jeunesse en faisant face au vieillissement ;
- ✓ Modèle de développement et répartition des richesses ;
- ✓ Quelles priorités éducatives ;
- ✓ Comment sécuriser les finances publiques ;
- ✓ Politiques de l'emploi, du marché du travail et de la protection sociale ;
- ✓ Dynamiques et inégalités territoriales.



**Pour une nation française plus juste où
L'égalité, le respect, l'unité, et la justice feront loi.**

Hadama TRAORE

VOTER POUR HADAMA TRAORE ...

... C'est :

- ▶ Une France unie, souveraine et prospère, émancipatrice au profit de son peuple dans toute sa diversité ;
- ▶ La répartition des richesses de notre patrie et une existence digne pour tous ;
- ▶ L'égalité de l'accès aux droits sociaux les plus élémentaires ;
- ▶ La préservation de nos biens communs nationaux, de notre climat et de notre environnement gage de notre survie collective et d'une justice intergénérationnelle ;
- ▶ Un système institutionnel inclusif et encore plus démocratique ;
- ▶ La réhabilitation d'un Etat protecteur et non répressif ;
- ▶ Préserver les libertés démocratiques ;
- ▶ Défendre une Europe solidaire, juste, écologique, collaborative et pacifique.